
Vezia, 30 novembre 2020 

Interpellanza 

AlpTransit: ricadute economiche. ambientali. sociali. infrastrutturali 

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 

avvalendomi della facoltà concessa dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento Comunale 

(art. 33), mi permetto di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo. 

La realizzazione della Galleria di base del Ceneri ha fornito al Cantone Ticino le premesse 

per una mobilità più fluida, per investimenti futuri nella formazione, nel turismo, 

nell'artigianato e nell'industria. Oggi nessuno può indicare con esattezza quali saranno le 

ricadute economiche effettive, tuttavia, l'esperienza mostra che tra il potenziamento di 

un'infrastruttura viaria e lo sviluppo economico vi è generalmente una correlazione positiva. 

Forse però è possibile ridurre il campo d'indagine al nostro Comune: dalla primavera del 

2008 una parte cospicua del territorio di Vezia è stata messa a disposizione per le attività di 

realizzazione del portale della Galleria di base del Ceneri. 

In questi dodici anni, la popolazione è stata confrontata con disagi diurni e notturni causati 

dai disturbi del cantiere ATG e delle attività correlate delle FFS, è stata penalizzata nel non 

poter usare parte del proprio territorio perché frammentato da barriere, recinzioni, cancelli, 

sbarramenti, divieti di vario tipo. 

Oggi è arrivato il momento di chiedere al Municipio, tramite la presente interpellanza, un 

resoconto dettagliato di tutte le ricadute economiche, ambientali, sociali e infrastrutturali a 

beneficio di Vezia, con la chiara indicazione di ciò che è stato chiesto e di ciò che è stato 

ottenuto. 

Ringrazio per la risposta che darete all'interpellanza e porgo cordiali saluti. 

Michela Bazzi Pedrazzini, consigliere comunale indipendente, gruppo SVI 
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